



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Communiqué

8. Juli 2022

Unwetter in Schangnau

Reformierte Kirchen spenden für Unwettergeschädigte

Der Synodalrat der Reformierten Kirchen-Bern-Jura-Solothurn zeigt sich betroffen angesichts der Verwüstungen, die das Unwetter vom 4. Juli 2022 in der Gemeinde Schangnau angerichtet hat.

Er hat an seiner jüngsten Sitzung beschlossen, das Spendenkonto der Gemeinde mit 10'000 Franken zu unterstützen.

Für Rückfragen: Markus Dütschler, Leiter a.i. Kommunikationsdienst (Telefon 076 361 61 17)